

Lección 3



Año A
1º trimestre
Lección 3

Un día especial

Gracia

La gracia es el amor de Dios por mí.

Referencias: Génesis 2:1-3; *Patriarcas y profetas*, pp. 28, 29.

Versículo para memorizar: “Dios bendijo el séptimo día, y lo santificó” (Génesis 2:3, NVI).

Objetivos

Los niños:

Conocerán que Dios demostró su amor al crear el sábado para que lo disfrutemos.

Se sentirán felices por el sábado.

Responderán disfrutando del sábado, que es un regalo de Dios.

Mensaje:



Dios hizo el sábado para nosotros, porque nos ama.

La lección bíblica de un vistazo

Dios creó el sábado como un tiempo especial para que recordemos todo lo que ha creado para nosotros, para disfrutar de su compañía, de nuestra familia y del maravilloso mundo que creó.

Ésta es una lección acerca de la gracia.

Dios mostró su amor por nosotros y su comprensión de nuestras necesidades físicas, emocionales y espirituales al crear el día sábado como un día de descanso, un día de rememoración y un día para gozar. Ese regalo de la gracia ha existido a través de todas las generaciones, desde el principio del tiempo, para nosotros.

Enriquecimiento para el maestro

“Los primeros seis días de la semana han sido dados al hombre para trabajar, porque Dios empleó el mismo período de tiempo en la obra de la creación. Dios ha reservado el séptimo día como un día de reposo, en conmemoración de su descanso

durante el mismo período de tiempo después de haber realizado la obra de la creación en seis días” (*The Spirit of Prophecy* [El espíritu de profecía], p. 86).

“Dios vio que el sábado era esencial para el hombre, aun en el paraíso. Necesitaba dejar a un lado sus propios intereses y actividades durante un día de cada siete para poder contemplar más de lleno las obras de Dios, y meditar en su poder y bondad. Necesitaba el sábado para que le recordase más vivamente la existencia de Dios, y para que despertase su gratitud hacia él, pues todo lo que disfrutaba y poseía procedía de la mano benéfica del Creador”.

“Dios quiere que el sábado dirija la mente de los hombres hacia la contemplación de las obras que él creó. La naturaleza habla a sus sentidos, declarándoles que hay un Dios viviente, Creador y supremo Soberano del universo” (*Patriarcas y profetas*, p. 29).

“La belleza que cubre la tierra es una demostración del amor de Dios. La podemos

Vista general del programa

Sección de la lección	Minutos	Actividades
Bienvenida		
1 1. Actividades de preparación	Hasta 10 minutos	A. Libro de sábado B. El cumpleaños de la tierra
 Oración y alabanza	Hasta 10 minutos	Confraternización Misiones Ofrendas Oración
2 2. Lección bíblica	Hasta 20 minutos	Vivenciando la historia Versículo de memoria
3 3. Aplicación de la lección	Hasta 15 minutos	Sopa sabática
4 4. Compartiendo la lección	Hasta 15 minutos	Invitación a la Escuela Sabática

* La sección *Oración y alabanza* puede ser usada en cualquier momento del programa.

contemplar... en los capullos que se abren y en las delicadas flores. Todas estas cosas nos hablan de Dios. El sábado, señalando siempre hacia el que lo creó todo, manda a los hombres que abran el gran libro de la naturaleza y escudriñen allí la sabiduría, el po-

der y el amor del Creador” (*Ibid.*).

Decoración de la sala

Agregue, de acuerdo con la actividad de preparación que elija, una mesa al frente de la sala.

Bienvenida

Dé la bienvenida a sus alumnos en la puerta. Pregúnteles cómo les fue durante la semana, acerca de qué están felices o tristes. Pregúnteles si hay algo que desean compar-

tir acerca de la lección que estudiaron la semana anterior. Hágalos comenzar con la Actividad de preparación de su elección.

1 Actividades de preparación

Seleccione la actividad o las actividades que sean más apropiadas para su caso.

A. Libro de sábado

Entregue a cada niño cinco o seis hojas de papel en blanco y dos hojas de cartulina de color. Coloque el papel en blanco entre

las dos hojas de cartulina, para formar un libro con tapas de color. Haga dos agujeros sobre el lado izquierdo y pase un hilo de lana por los agujeros, para atar el libro. En la tapa, escriba o ayude a los niños a hacerlo: “Mi libro de sábado”.

El sábado es un día en el que nos gusta

Lección 3

ir a lugares especiales, hacer cosas especiales y comer comida especial. Vamos a hacer dibujos de las cosas especiales que nos gusta hacer el sábado, para llenar nuestro libro. Ayude a los niños haciéndolos pensar en las comidas del sábado o en algo especial: el sábado en medio de la naturaleza, los amigos de los sábados, los lugares sabáticos, historias o canciones de sábado, y las cosas divertidas del sábado. Anime a los niños a llevar sus libros a su casa y agregar otros dibujos de cosas especiales que pueden hacer el sábado.

Análisis

¿Qué hace del sábado un día especial para ustedes? ¿Cuáles son algunas de las cosas que les gusta hacer el sábado? Dios nos ama tanto, que hizo el sábado para que sea un día especial.

**Dios hizo el sábado para nosotros,
porque nos ama.**

Repítanlo conmigo.

B. El cumpleaños de la Tierra

Haga que los niños lo ayuden a preparar la fiesta arreglando la mesa. Mientras prepara todo, hable acerca de lo divertido que es planear y prepararse para una fiesta. Explíqueles que, aunque celebran su cumpleaños

una vez al año, Dios hizo un cumpleaños para la Tierra una vez por semana, el día sábado. Si elige usar una torta, cante lo siguiente con la melodía de “Que los cumplas feliz”, antes de soplar las velas.

Que los cumplas feliz, que los cumplas feliz.

Este sábado cumple nuestra Tierra otra vez.

Análisis

Haga el análisis mientras comen. ¿Cuáles son algunos de los demás días que celebramos? (cumpleaños, Navidad, Pascua, feriados nacionales, etc.) ¿Tenemos comidas especiales esos días? ¿Qué clase de comida? ¿Nos vestimos con ropa especial para algunas de esas celebraciones? ¿Celebran junto con amigos especiales o familiares? ¿Preparan su casa de alguna manera en especial para esas celebraciones? El sábado también es un día especial. ¿Cuáles son algunas de las cosas que hacemos para que el sábado sea especial? Recuerden:

**Dios hizo el sábado para nosotros,
porque nos ama.**

Repítanlo conmigo.

Cantar: “Es el día más feliz” (*Canciones felices para la división Cuna*, N° 3).

2 Lección bíblica.

Vivenciando la historia

Solicite a los niños que escuchen la historia con atención, y que cada vez que diga “sábado” hagan sonar sus instrumentos. Si no tiene instrumentos, puede hacer que los niños aplaudan y vitoreen.

Eva despertó y miró a su alrededor. El tibio sol apenas asomaba en el horizonte del mundo. (Señale un lugar frente a usted). Eva se dio vuelta y miró detrás de ella. Anoche, su primera noche, el sol se había escondido allá atrás (señale un lugar

directamente detrás de la niña que hace de Eva). “Debo preguntar a Dios adónde se va el sol a la noche”, pensó Eva.

Entonces se acordó. Dios había dicho que hoy sería un día especial. Eva miró a Adán, que todavía estaba durmiendo. Tocó su hombro suavemente.

–Adán, despierta –le dijo–. Hoy es un día especial. Dios dijo que quería pasar todo el día con nosotros.

Adán se sentó y se estiró. ¡Qué día glorioso! Sería su primer día completo en la



Oración y alabanza

Confraternización

Comente las alegrías y las tristezas de los niños, según le contaron al llegar (sea discreto). Dé un cálido y especial saludo a las visitas, y preséntelas diciendo su nombre. Haga un reconocimiento por los cumpleaños y los eventos especiales.

Misiones

Nos gusta celebrar el sábado y el maravilloso día que Dios creó para nosotros. El sábado es nuestro día especial para estar con Jesús, no sólo en nuestro país, sino también para las personas de todo el mundo. Invite a alguien que haya vivido o visitado algún país para que relate cómo se

celebra allí el sábado o, si no, use la historia de *Misión* para niños, o alguna otra historia que pueda disponer.

Ofrendas

Nuestras ofrendas ayudan a que otros aprendan acerca del regalo especial que nos da Jesús, el sábado.

Oración

¿Qué los hace felices del sábado? Si hay un objeto o una figura de lo que respondieron en la sala, invite a los niños a sostener los objetos. (Zapatos, comida, cantos, familia, etc.) Ore: Gracias, Jesús, por el regalo de (mencione el objeto). Dé a cada niño la oportunidad de agradecer a Dios por el regalo.

Tierra, y el de Eva. Habría mucho para ver, hacer y explorar.

En ese momento, oyeron una voz que los llamaba:

–¡Adán! ¡Eva!

¡Era Dios! Había venido al jardín a verlos.

–Éste es un día especial. Lo he llamado sábado. Quiero pasar todo el día con ustedes. Hice este hermoso hogar para ustedes, y quiero mostrárselos. ¿Están listos?

–Estamos listos –dijo Adán.

–Sí –dijo Eva–. Será un gran día.

Dios caminó hasta un árbol y tomó una fruta redonda, una naranja.

–Éstas son muy buenas para el desayuno –dijo sonriendo–, especialmente el sábado.

Les mostró cómo pelar la naranja y separar los gajos. Pronto, por sus dedos chorreaba un jugo dulce.

¡Qué aventura grandiosa tuvieron el resto del primer sábado! Dios les mostró todo lo que había en su hogar-jardín. Estuvieron sobre una caída de agua. Observaron los cisnes en una laguna de agua cristalina. Probaron toda clase de frutas deliciosas. Hermosos pájaros se posaban sobre sus dedos, hombros y cabezas. Acariciaron leo-

nes, anduvieron sobre elefantes y tuvieron “conversaciones” con los monos.

Se sentaron con Dios sobre una colina, mientras bajaba el sol, y observaron los colores naranja, rosado y violeta de la puesta del sol.

–¿Han disfrutado del sábado? –preguntó Dios, siendo el primero en hablar–. Éste es un día especial para mí. Mi obra de creación del mundo ha terminado. Quería este día para que lo pudiéramos pasar juntos. El sábado vendrá cada siete días. El resto de los días, cuidarán del jardín y de los animales. Durante esos días, también dedicaré tiempo a estar con ustedes. Pero cada séptimo día será sábado, un día santo, y nuestro día especial. Tendremos el día completo para disfrutar juntos.

–Este día ha sido maravilloso –dijo Adán mientras el sol desaparecía de la vista.

Permanecieron sentados en silencio por un momento. Entonces, habló Eva.

–Gracias, Dios. Gracias por este día tan especial. Gracias por el sábado.

Cantar: “Seis días son para mí” (*Canciones felices para la división de Jardín de Infantes*, N° 22).

Lección 3

Análisis

¿Cómo creen que se sintieron Adán y Eva con la idea de pasar el día con Dios? ¿Creen que Dios estaba cansado después de crear el mundo? ¿Por qué descansó? ¿Creen que Dios hizo el sábado para sí o para las personas? ¿Por qué?

**Dios hizo el sábado para nosotros,
porque nos ama.**

Repítanlo conmigo.

Versículo de memoria

Abra su Biblia en Génesis 2, y señale los primeros tres versículos. Aquí es donde se encuentra la historia bíblica de hoy, en la Palabra de Dios. Señale luego el versículo 3, y diga: Y éste es nuestro versículo de memoria para hoy. Lea el versículo en voz alta y luego ayude a los niños a aprender el versículo enseñándoselo con los movimien-

tos que acompañan las palabras.

“Dios”

Sostenga su mano frente a la cara, con la palma apuntando hacia el costado del cuerpo. Baje la mano por el frente del cuerpo.

“bendijo”

Mueva las manos hacia el suelo, con las palmas hacia abajo, como poniendo las manos sobre la cabeza de alguien para bendecirlo.

“el séptimo día”

Levante siete dedos.

“y lo santificó”.

Coloque las manos juntas, como para orar. Practique varias veces en forma grupal. Vea, luego, si pueden repetir el versículo en ronda, haciendo que el primer niño haga la señal para Dios, el segundo hará la señal de la bendición, etc. Anime a los niños a ayudarse unos a otros con los movimientos.



Aplicación de la lección

Sopa sabática

Materiales

• Una frazada, un toallón plá-yero o una caja lo suficientemente grande para que los niños puedan caber adentro, o sobre ella.

Coloque la frazada, el toallón o la caja en el centro de la sala. Pregunte: ¿Qué hay en una sopa? (Muchas verduras juntas, en una crema o salsa.)

Hoy, vamos a hacer una sopa sabática. En vez de usar una olla, la haremos en nuestra caja [o en nuestra frazada]. Cada uno de ustedes será un ingrediente. Para entrar en la olla de la sopa sabática,

piensen en algo que pueden hacer el sábado, que sería un recordativo especial de Jesús o de la creación. Acepte cualquier respuesta razonable. Tal vez, tenga que ayudar a algunos de los niños. Cuando todos hayan entrado en la “olla”, la sopa estará lista. Repita la actividad si lo desea. Pregunte: ¿Por qué hizo Dios el sábado?

**Dios hizo el sábado para nosotros,
porque nos ama.**

Repítanlo conmigo.

4 Compartiendo la lección

Invitación a la Escuela Sabática

Materiales

- Tarjetas de invitaciones en blanco, o de cartulina, elementos de plástico y pegamento.

Pida a los niños que piensen en alguien que puedan invitar la próxima semana a venir a la Escuela Sabática. Entregue a cada niño una tarjeta de invitación en blanco o ayúdelos a crear su propia tarjeta. Pídeles que entreguen la tarjeta de invitación terminada a un amigo/a.

Análisis

¿Cuántos de ustedes invitan a sus amigos a su cumpleaños? ¿Qué celebra-

mos el sábado? (El cumpleaños de la Tierra.) Usen sus invitaciones para invitar a un amigo a celebrar el cumpleaños de la tierra y a venir a la Escuela Sabática con ustedes, porque:

**Dios hizo el sábado para nosotros,
porque nos ama.**

Repítanlo conmigo.

Cierre

Agradezca a Dios por el sábado, que muestra su amor por nosotros. Ore para que Dios nos ayude a traer a otros a la Escuela Sabática.

